



MANIFIESTO

Hoy, las organizaciones sindicales UGT, CCOO, CSIF y STECyL nos concentramos para denunciar públicamente el abandono sistemático al que la Junta de Castilla y León está sometiendo a nuestras universidades públicas.

La Junta está incumpliendo deliberadamente la Ley Orgánica del Sistema Universitario (LOSU). Lejos de adaptarse a lo que la ley exige, mantiene a nuestras universidades en una situación de asfixia presupuestaria, precariedad laboral y parálisis normativa.

Durante años, **la financiación ha sido claramente insuficiente, y eso tiene consecuencias:**

- Plantillas precarizadas
- Pérdida de poder adquisitivo
- Retribuciones muy por debajo de otras comunidades autónomas
- Personal envejecido
- Convenios bloqueados con 10 y 15 años de ultraactividad

Todo esto pone en riesgo la calidad de la docencia, la investigación y la innovación en nuestras universidades. Mientras tanto, la Junta mira hacia otro lado.

Por eso exigimos medidas urgentes:

- La modificación inmediata de la Ley de Universidades de Castilla y León, adaptándola a la LOSU.
- Un nuevo modelo de financiación plurianual, que garantice estabilidad, dignidad y futuro.
- La actualización del Decreto 67/2013, para dar cabida a las nuevas figuras del profesorado laboral.
- La revisión del Decreto 132/2002, para actualizar los complementos salariales del personal universitario.
- El desbloqueo YA de la negociación de los convenios colectivos del PDI y PTGAS Laboral.
- Desarrollo de una carrera horizontal homogénea en todas las Universidades para el PDI y el PTGAS.
- Planes de rejuvenecimiento de las plantillas de PDI y PTGAS.
- Dar solución al problema de la compatibilidad del profesorado sustituto.
- El cumplimiento estricto de los acuerdos de estabilización del empleo conforme a la LOSU.
- Creación de la Mesa de Negociación de Universidades como establece la Ley de Función Pública.

Denunciamos con firmeza que en 2024, el profesorado contratado en Castilla y León —especialmente PAD y PPL— está a la cola del sistema universitario español en salarios. Esto es una injusticia inadmisible que castiga a quienes sostienen día a día nuestras universidades.

Hoy decimos ¡BASTA!

¡Basta de abandono!

¡Basta de incumplimientos!

¡Basta de precariedad!

Defendamos unas universidades públicas, dignas y de calidad. Defendamos el futuro de Castilla y León.

Por todo esto exigimos a la Junta de Castilla y León

UNA FINANCIACIÓN SUFICIENTE PARA CUMPLIR LA LOSU

¡NEGOCIACIÓN YA!